



viernes 6 de julio de 2012

Marta Jiménez consigue la primera medalla oficial para la natación antequerana a nivel absoluto

La marca alcanzada por la antequerana se fue a los 31''33

Ésta la obtuvo en el Campeonato de Andalucía celebrado en Málaga en la distancia de los 50 metros Espalda. La nadadora del C.N. Antequera Marta Jiménez hizo historia el pasado fin de semana en el Centro Acuático de Málaga al lograr la primera medalla absoluta oficial para la natación antequerana en toda su historia. El Campeonato de Andalucía Absoluto en cuestión le reportó un bronce en los 50 metros espalda, la primera que consigue el Club Natación Antequera en categoría absoluta, ya que todas las anteriores habían sido logradas en infantiles, junior, etc.

En los 50 metros espalda Marta pasó a la final con 31''73 y por la tarde redujo la marca hasta los 31''33 para tocar tercera detrás de Laura Yus del Algeciras y Paloma de Bordons del Bahía de Cádiz. Los Campeonatos de Andalucía en 50 espalda siempre han contado con un excelente nivel, ya que el récord andaluz lo tiene la medallista olímpica Nina Zhivanevskaya y el Récord de los Campeonatos la campeona de Europa y próxima participante en los Juegos Olímpicos, Duane da Rocha.

Marta participaba también en 100 mariposa, 100 espalda y 50 mariposa. Hizo dos marcas personales, entrando en tres finales A y una final B. La actuación de Marta dejó además al Club Natación Antequera Audiolis Aquaslava la decimosexta posición en categoría femenina de la clasificación general.

Por parte de la natación antequerana, también tuvo presencia en finales Luís Rueda en las tres pruebas de espalda, mientras que también estuvieron las féminas Lydia Gómez y Elena Rueda.